



Aquila Post

September 2025

Liebe Eltern,

die ersten Wochen sind schon vergangen und wir haben nicht nur viele organisatorische Dinge gemeistert. Die Mädchen haben mit mir gemeinsam schnell einen Wochenplan erstellt, die Studierzeit hat sich etabliert und langsam beginnen wir, uns auf die ersten Klausuren vorzubereiten.

Aber auch die Freizeit kommt nicht zu kurz! Aktivitäten wie das Willkommensfest, das Plenum, der Gaesdoncker Treff und die sagenumwobene Teestube in der Aquila-Teeküche sind bereits fester Bestandteil unseres Alltags.

In dieser Hauspost finden Sie daher nicht nur die Einladung zum Elterntag, auf den ich mich sehr freue, sondern auch ein paar Bilder aus den ersten Wochen.

Einladung zum Elterntag am 28.09.2025

Ich würde mich sehr freuen, Sie bei unserem Elterntag im Haus Aquila begrüßen zu dürfen.

- 10.30 Uhr gemeinsamer **Gottesdienst**
 - 11.20 Uhr **Elternversammlung** im Haus Aquila (Raum im P-Gebäude, Mädchenviertel)
 - Rückmeldung zum Alltag im Haus Aquila
 - Wahl der Elternvertreter für das Internatsgremium
 - 13.00 Uhr **gemeinsames Mittagessen und Kaffee**
 - ca. 14.00Uhr Ende der Veranstaltung
- Natürlich haben Sie die Möglichkeit gemeinsam mit den Mädchen noch Zeit zu verbringen oder persönliche Gesprächstermine mit mir wahrzunehmen. Die gewählten Elternvertreter der einzelnen Häuser treffen sich noch kurz für gemeinsame Absprachen mit Herrn Gysbers.

Zur besseren Planung bitte Sie ich um eine kurze **Rückmeldung bis Sonntag, 22.09.2025** per E-Mail an mich: voss@gaesdonck.de

Rückblick: Willkommensfest und Plenum





Das Haus Aquila 2025/26

Zurzeit leben 14 Mädchen im Haus Aquila. Eine Schülerin verbringt gerade noch drei Monate in England und kommt im Dezember zurück.

Sehr häufig treffen wir uns gruppenübergreifend mit dem Haus Aurora zu unterschiedlichen Aktionen. Die regelmäßige Teestube ist ein gutes Beispiel und die Themen sind unterschiedlich. So stand beim ersten Treffen das Thema Kleiderbörse auf der Gaesdonck ganz weit oben auf der Liste. Nicht zuletzt sind diese Treffen nicht selten auch der Ursprung von guten Ideen für den Internatsalltag.





Der erste Versuch eines Gruppenfotos am ersten Internatswochenende zeigt, dass es gar nicht so einfach ist, alle auf einmal zusammenzubekommen. Für die geplante Hausfahrt sollte das aber klappen!



Save the date!

- 19. – 21.09.2025 **Inliner-Marathon Berlin**
- 28.09.2025 Elterntag auf der Gaesdonck
- 02.10.2025 **Heimfahrtswochenende Abreise Donnerstag**
- 10.10.2025 Abreise Herbstferien
- 26.10.2025 18.00 – 21:00 Uhr Anreise nach den Herbstferien
- 10.10.2025 Studentag/päd. Tag Anreise Internat
- **15.11.2025** **Tag der offenen Tür - Verpflichtend für alle**
- 16.11.2025 Plenum Internat/Martinszug Schule
- 13.12.2025 Liturgische Nacht
- 19.12.2025 Abreise Weihnachtsferien
- **10.01.2026** **Hausfahrt Aquila**

Ich freue mich auf dieses Schuljahr und unser Wiedersehen am Elterntag!

Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus

Ivonne Voß
Internatspädagogin
Haus Aquila